

Führungen und gute Gespräche

DREIEICHSCHULE - Langener Gymnasium öffnet am 16. Februar seine Tore

Langen – Viele Viertklässler stehen nun vor der Frage, wie es schulisch für sie weitergeht. Oft sind Eltern unsicher, ob ihr Kind auf dem Gymnasium gut aufgehoben ist. Die Dreieichschule will Familien ermöglichen, sich persönlich ein umfassendes Bild des Langener Gymnasiums zu machen, und lädt daher für Freitag, 16. Februar, von 15 bis 18 Uhr zum Tag der offenen Tür in die Goethestraße 6 ein. Die offizielle Begrüßung durch Schulleiterin Nicole Ott ist für 15.10 Uhr in der kleinen Turnhalle vorgesehen.

Familien können die Besonderheiten und vielfältigen Angebote der Dreieichschule sowie die Schülerschaft, das Kollegium und die Schulleitung kennenlernen und dabei Vorführungen unter anderem aus musikalischen, naturwissenschaftlichen und sportlichen Bereichen bestaunen, an denen man oft interaktiv teilnehmen kann.

Darüber hinaus können die Interessierten bei Schulführungen in die Räumlichkeiten schnuppern und im Elterncafé mit Eltern von aktuellen Schülerinnen und Schülern bei einem Stück Kuchen plaudern und sich darüber unterhalten, welche Gründe für den Besuch des Gymnasiums sprechen. Das Büfett wird von der aktuellen Abschlussklasse bereitgestellt.

Einen immer wichtiger werdenden Bereich für viele Eltern stellt die Nachmittagsbetreuung dar. Hierzu stehen im Förderverein engagierte Mütter und Väter als Ansprechpartner zur Verfügung. jrd